



JAZZ'N QUEEN

publié le 21/05/2019

Les élèves d'arts du son et de première et terminale spécialité musique ont participé le jeudi 16 mai 2019 à un concert donné dans la salle de la Hune à Saint-Benoît (86) avec des collégiens et lycéens poitevins et angoumoisins. Le thème était "Jazz'n Queen". Une belle prestation dont vous pouvez écouter et voir des extraits en cliquant sur le lien suivant :

[<https://www.youtube.com/watch?v=h6-IDio2MRg> ↗]

Merci à tous les élèves pour leur participation de qualité.

Les professeurs de musique



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.